

# JUVENTUD CONSCIENTE

# F.I.J.L.

Almería, sábado 24 de Julio de 1937

D

Órgano de la Federación Provincial de Juventudes Libertarias de Almería

## Ganemos la guerra rápidamente, para no hacer esperar demasiado a nuestra Revolución

*Lo más admirable de nuestro maravilloso pueblo, son sus extraordinarias reacciones frente a la adversidad. El triunfo fácil suele, frecuentemente, embriagarle en una confianza excesiva que adormece su espíritu guerrero y dinámico. En cambio, la derrota imprevista, el obstáculo aparentemente infranqueable, la gran dificultad que entibiaría a otro menos arrojado, tienen la virtud de excitar sus nervios exacerbando sus magníficas cualidades bélicas predisponiéndole para rendir un insospechado esfuerzo tras la magna finalidad de la victoria.*

*Nuestro pueblo es genial y heróico. De él, siempre, se puede esperar todo con tal de que exista un firme propósito que, basado en una finalidad bien tangible, sea la brújula que le señale el camino de su ideal. Aquí el medio es ganar la guerra; la finalidad hacer la Revolución, una verdadera revolución que dé al traste con toda la podredumbre gestora de la sublevación de julio del 36 y del monstruoso sostenimiento de esta—guerra, que tan duramente afecta a Iberia—apelando a toda clase de procedimientos y crímenes*

*La pérdida de Bilbao, como antes la luctuosa caída de Málaga, ha producido en nuestro bravo pueblo esa admirable reacción que se refleja de modo contundente en los importantes avances realizados por el Ejército Popular en todos los frentes de combate.*

*En el Norte se contraataca duramente, obligando a retroceder a los salvajes y borreguiles mesnadas italo-germanas. En el frente Centro cada día se despeja más la situación: nuestros bravos soldados ensanchan tras ruidos combates el horizonte madrileño. Igual acontece en los frentes de Andalucía, donde se lucha con una intensidad inenarrable, llevando la iniciativa, en los ataques, las fuerzas leales.*

*El generalísimo faccioso Franco, que entre todas sus estupideces cometió la más grande de no conocer las inagotables reservas de heroísmo del pueblo hispano, se queda una vez más atónito ante este brillante resurgir y vuelve el rostro suplicante hacia sus interesados protectores, Berlín-Roma, al mismo tiempo que insiste acerca de la Sociedad de Naciones (vía Londres) su reconocimiento como beligerante. Reconocimiento que el astuto (?) Mister Eden no duda llevar a efecto de derecho—ya lo fue de hecho—mediante ciertos requisitos entre los que entra la retirada de los «voluntarios» extranjeros de la escena española. E. Hitler y Mussolini...*

*Preferimos no seguir hablando de algo que tenga conexión con la tristemente famosa S. de N. «pro paz». Es ridículo y lamentable todo lo que emana del seno de este «altamente humanitario» organismo. No pensemos en él para nada y prosigamos nuestra gesta.*

*...Pero enérgicamente, como ahora. Si antes no nos hubiésemos dejado conquistar por la abulia, cediendo la iniciativa de todo al enemigo, otro sería nuestro cantar. Mas como estamos a tiempo de rectificar nuestra línea de conducta, realicémosla ampliamente y... ¡al ataque!*

*Pensemos, laborando activamente para ello al mismo tiempo, en ganar la guerra; pero rápidamente. La Revolución nos aguarda, esperando que sepamos cumplir, como hombres de temple rebelde, la cita que la dimos.*

*Ganemos la guerra pronto, para no hacernos esperar demasiado.*

## A nuestros colaboradores

Dada la gran cantidad de originales que recibimos y siéndonos imposible darle publicidad a todos por lo exiguo del tamaño de nuestro periódico, así como a su carácter de semanario—lo que hace que muchos de los artículos pierdan actualidad—, nos vemos obligados a hacer las siguientes indicaciones a aquellos que nos honran con su colaboración:

Los artículos no han de rebasar las cuatro cuartillas. Estas han de venir escritas por una sola cara y a doble espacio si es a máquina.

Si las cuartillas son manuscritas, la escritura ha de ser clara y perfectamente legible.

Si el artículo entraña una denuncia, acusación o queja contra alguien, ha de venir firmado de puño y letra de su autor y avalado por el sello de algún organismo responsable.

Queda a juicio de esta Redacción publicar aquellos trabajos que por su carácter especial constituyan una excepción de la regla que fijamos.

No se devuelven originales, ni sostenemos correspondencia—por falta de material de tiempo—con nuestros colaboradores.

Además rogamos, a todos nuestros colaboradores espontáneos, tengan una poca de paciencia y nos dispensen alguna tardanza en las inserciones de sus escritos, pues, el exceso de original nos obliga a demorar, frecuentemente, la publicación de los trabajos que se nos remiten.

## Para "¡Ofensiva!" de Almería

Pocas y concretas palabras tenemos que responder a vuestra contestación sobre el artículo de este Secretariado de Organización. Las horas que vivimos no son horas de divagar sobre el papel contradiciendo lo incontradecible, ni levantar polémicas con elementos que como vos escriben a los dictados de series extrañas y no de pensamientos propios. Por ello, la polémica no tendría más efectividad que la de daros gusto.

Reafirmamos nuestros argumentos anteriores, y con ellos poníamos una prueba que ni todo el Partido Comunista con su cacareada potencialidad puede desmentir. Estos datos los puede facilitar las cajas del Ministerio de Hacienda y el presupuesto extraordinario de Gobernación. Lo demás es filia. Hablar por defender al dueño, es algo que ya conocemos desde que empezó a andar por España el Partido Comunista.

Por ello solamente a una de vuestras afirmaciones os vamos a contestar, para que de una vez queden enterados los mismos que os sirven de «escalera», los obreros comunistas, que pertenecen a vuestro partido, y que son tan apreciados por nosotros como otros compañeros de nuestra misma ideología. Es vuestra afirmación rimbombante de que el Partido Comunista es el campeón de la unión y del Frente Popular.

Los sucesos de Cataluña, fueron provocados por RODRÍGUEZ SALAS del P. S. U. C. al intentar defender los antiguos intereses de las empresas extranjeras que volvían a querer ser dueños de la TELEFÓNICA. Luego fué el Partido Comunista el iniciador de los luctuosos sucesos.

Ha sido la Brigada Lister, de filiación comunista, la que ha provocado graves sucesos, en la provincia de Toledo y en Alcoy, persiguiendo a los trabajadores de distinta ideología.

Fueron los elementos amparados por el Partido Comunista y el ex gobernador Pretel de la misma filiación, los que fundaron la «checa» en Murcia para perseguir a los que no compartían su criterio.

Son las hajas maniobras desarrolladas en el Ejército, para desplazar a los oficiales y jefes pertenecientes a la C. N. T., como últimamente con el compañero Maroto, intentando desplazarlo para colocar a un jefe comunista.

Si esta rastrera política desarrollada por el Partido Comunista, principalmente contra la C. N. T. y el sector revolucionario del socialismo, orientado por Largo Caballero, es política popular, política de unión, política de acercamiento, entonces nosotros lo diremos francamente: no queremos unión para perseguir trabajadores, para apoyar a los propletaarios, para desprestigiar a los jefes del Ejército revolucionario que más gloria le han dado, para provocar los hechos luctuosos de Cataluña, Vinalosa, pueblos de Toledo, Alcoy, Murcia e infinitos más que no hemos de describir para no hacer interminable esta contestación, adecuada a los que suelen perder la memoria, para contestar con embustes. Conocemos el lenguaje de los irresponsables, que buscan nada más que la ocasión de provocar y desorientar, para le obstaculizando la marcha de la Revolución española.

Hablen los camaradas dirigentes del Partido Comunista lo que les vengán en gana con la plena satisfacción de que se van a quedar solos, porque el tiempo no se puede perder contestando insensateces.

Siga si lo desea el Partido Comunista por la senda señalada, que el desprestigio y abandono de que está siendo objeto se acentúa cada vez más, ya que los trabajadores se van dando cuenta de quiénes somos cada uno y sabrá dar el merecido preciso a los que antepusieron el egoísmo de partido, de mando y de soberbia, a la necesidad de ganar la guerra y hacer la revolución.

Sigan abriendo Iglesias, defendiendo a los propietarios, amparando a los elementos dudosos, provocando luchas intestinas, que el resultado se ha de ver pronto, y éste lo mismo hemos de sentirlo los que militamos en el campo del anarquismo, que los que pertenecen al marxismo.

Claridad, camaradas. Sinceridad en las manifestaciones. No tratemos de engañar al pueblo cínicamente. Nosotros hemos sentido ya nuestra posición que es la de antes de Julio. Somos revolucionarios y luchamos por la Revolución ¿Y vosotros por qué lucháis? Si lucháis sinceramente por la revolución nos tendréis a vuestro lado. Si lucháis en contra de ella, nos tendréis enfrente. Esa es nuestra posición. Clara, noble, sincera, sin ambages algunos.

SECRETARIADO DE ORGANIZACION  
Comité Regional de Andalucía de la F.T.Y.L.

# La educación de "ayer" es la base de la esclavitud de la mujer

Para Mary Gázquez

*Al abrir las páginas de la historia, al adentrarnos en el pasado, recorriendo por sus sendas hasta el presente, en que entre el dramatismo de una guerra sangrienta, se está formando una sociedad nueva, comprobamos cuán lenta cambia la humanidad hacia una emancipación moral, que es el complemento de la emancipación económica.*

*La emancipación moral, será el parto de la preparación científica de los seres. Un sistema se puede trastocar, transformar rápidamente, pero hacer una revolución en las costumbres, es un problema de tiempo, en el cual la lucha se debe manifestar, en un desarrollo progresivo de la ciencia, la cual con su claridad, irá disipando las tinieblas de los prejuicios.*

*Por eso, partiendo de esta base, y con la sana intención de acelerar el proceso evolutivo que se manifiesta en espontánea ley de la naturaleza, una filosofía fetichista, marcar nuevas sendas a la vida que no es, no debe ser lo que ha sido hasta aquí.*

*La vida es bella, gratuitamente bella, si sabemos ceñirnos a la naturaleza, y sabemos vivirla en su verdadera manifestación. Pero he aquí que apartándose completamente de la naturaleza, y por imperativo de una educación absurda, como es absurdo todo lo que tiene un origen divino, la vida de los seres es una cosa falsa, amañada, hipócrita, como la religión que le dió formato. Y a donde esto existe con más holgura sus alas es en la vida de la mujer.*

*La mujer se forma en un ambiente envenenado por putrefacciones de otros tiempos, y en la cuestión sexual que es la que más influye en la vida de los seres, se le marcan sendas convencionales, como si las cuestiones de orden moral pudieran estar sometidas a las convenciones de los que con sus dogmas empozaron nuestras conciencias. Por eso en España, siempre se ha hecho del amor o de la atracción de hombre y mujer un laberinto metafísico en donde se ha perdido la suprema belleza de la verdad.*

*A la mujer se le aconseja honestidad en todos sus actos, hipocresía en todos los actos de la vida; la libertad está conceptuada como liviandad, y la esclavitud como signo de honradez. Y en la cuestión sexual se le marca una restricción y sacrificio, que sólo la mujer que la soporta sabe las espigas que tiene este sembrero. Sendero ingrato de innumerables obstáculos que tiene que ir sorteando la mujer con una fuerza de voluntad digna de mejor causa.*

*La educación nos habla del pasado, de un pasado obscuro y tenebroso, de un pasado hundido entre tinieblas, regado con sangre, con sudores de los eternos parias... de los esclavos... de los humildes. Esta educación nos humilla, nos esclaviza, nos hunde en la podredumbre del ayer putrefacto.*

*Desterrémosla de nuestro ambiente, destrócémosla en nuestras manos, formos nuevas para un nuevo vivir.*

*Y en los campos en flor de la revolución naciente, en las bellas ciudades, en los mares y en los pueblos, en parto espontáneo de la ciencia, nacerá esplendorosa la bella aurora de la libertad.*

*Entonces, cuando se hayan desterrado todos los prejuicios que nos esclavizan, cuando la educación no sea el punto básico de nuestra esclavitud, la mujer no se asustará de llamarse MUJER LIBRE, pues verá que la libertad es la belleza suprema.*

*Pero hoy, camarada Mary, no te extrañe que la mujer se asuste de llamarse libre; es esclava de su educación, y ésta no le habla nada más que de esclavitud.*

RAMIRO RAMOS

# El anarquismo en su nueva estructura, garantía del proletariado y la Revolución

El último Pleno celebrado por la Federación Anarquista Ibérica en Valencia, no es un pleno más de los muchos que se celebran. Este Pleno será histórico por los acuerdos de él emanados.

Es de todos conocido el concepto que de la F. A. I. tienen formado casi todos aquellos que no son anarquistas o simpatizantes. Los anarquistas son conocidos por los ignorantes y mal intencionados, con las palabras de «locos», «utopistas o locos» cuando exponen y defienden ideas; «destruidores, asesinos o bandidos con carnet», cuando protestan enérgicamente de los atropellos que se cometen contra la clase trabajadora.

El mentís más rotundo ha sido dado, en el último Pleno celebrado, a los detractores del anarquismo, puesto que una vez más ha demostrado a los que inflaban el globo de tales conceptos, su capacidad organizadora y constructiva, al servicio de la clase por que lucha.

Desviación, claudicación de sus postulados, dicen los agiotistas—que de una forma malsana citan a los teóricos del Anarquismo.—Nada de eso, ni lo uno ni lo otro, sólo es vivir de realidades; realidades que han sido la conducta de la F. A. I., ayer, hoy y mañana y que suscribiría íntegra sus más eminentes teóricos.

La capacidad creadora del anarquismo no es sectaria ni fanática, es una capacidad desarrollada y adaptable a las necesidades de la vida y el progreso. Las circunstancias mandan y los anarquistas con su fino instinto se adaptan a ellas. Hoy ha tenido necesidad de cambiar la estructura de su organismo y lo han hecho, sin estridencias ni anuncios constantes y visibles o propagandas callejeras, al estilo de circo ambulante, como hacen otros.

La odiosa Guerra que padecemos y la Revolución, imponen nuevos derroteros. Los Anarquistas los acogen con calor y cariño y procuran darle soluciones prácticas; no son éstos hombres que obedecen a consignas y por encima de la razón y la justicia defienden las consignas. No, los Anarquistas españoles, sienten y piensan como el pueblo, los dolores y sufrimientos del pueblo son los suyos propios y por tanto lo que el pueblo siente, lo que el pueblo piensa, es lo que realiza el movimiento Anarquista, puesto que el mismo nace y se nutre de las entrañas del pueblo.

En la nueva estructura dada al organismo Anarquista, tendrán cabida todos aquellos hombres que de veras sean revolucionarios y amen la Revolución, sin etiqueta dictatorial importada. Los Anarquistas se han distinguido siempre por su claridad, lealtad y hombría, y todo lo que son lo han puesto incondicionalmente al servicio de la palabra empeñada, en lo sucesivo seguirán comportándose lo mismo, y todo aquél que intente militar en sus filas con el fin premeditado de medrar, será arrojado con violencia y castigado con dureza y decisión; los tráfugos y vividores no caben dentro de su movimiento.

Integridad y honradez en el obrar piden los Anarquistas; el que no se sienta con las suficientes fuerzas para ello que no acuda a sus medios, puesto que si ha cambiado la forma orgánica para darle más elasticidad y movimiento a sus decisiones, se defienden los mismos postulados; Libertad íntegra y el proletariado y máximo bienestar de la Humanidad.

El Anarquismo español, seguirá limpiando de abrojos el sangriento camino que recorren los oprimidos, hasta llegar a la meta tan ansiada por todos. Seguirá siendo la piqueta demolidora de todo lo viejo e injusto que patrocina el capitalismo, seguirá siendo el exponente y el colaborador de todo lo que signifique Progreso, será en una palabra, la linterna que con luz potente y clara nos alumbrará en nuestro constante caminar en pos de la Libertad.

Los que sintamos todo esto como si fuesen cosas propias, debemos prestar nuestra colaboración al anarquismo, haciéndonos copartícipes de sus luchas, sus pesares o alegrías. El historial del anarquismo es la mejor garantía que hoy puede ofrecérsenos para terminar con la guerra y consolidar la Revolución.

JUAN MARTINEZ

**“La viruela, el tracoma y la mendicidad, son plagas de pueblos incultos”**

Almería, por lo menos, designa a un chófer para los servicios sanitarios. Pero, ¿y para suprimir el espectáculo indigno de la mendicidad callejera?

RAMIRO RAMOS

# A los soldados del pueblo

Mé dirijo a vosotros, compañeros todos, no para que leáis un artículo más porque el que os habla tiene por norma anteponer los hechos a las palabras, sino para que como verdaderos antifascistas, que en el fondo de mi pequeño artículo y a la vez que lo juzgáis como estímulo para que no permanecéis inactivos en el momento candoroso de la historia, en donde después de destruidos los fundamentos de todo lo pasado somos nosotros, el Pueblo trabajador y general, los que hemos de modelar la nueva sociedad y estructurar la nueva economía; pero tengamos bastante en cuenta que el capitalismo y la burguesía trabajan inversamente al pueblo productor. Veamos cómo en estos momentos la negación de las libertades: En los frentes cuando ver la manera de distanciar a los compañeros, no se limitan a todos lo mismo porque tengan esta o aquella ideología; pero tropiezan con que una vez más se impone la sabia Naturaleza y ante un enemigo común tenemos que ser todos iguales para la defensa propia; he ahí por qué ellos sacan más provecho en la retaguardia, y extendiendo la visual por los pueblos leales vemos que desarrollan un constante trabajo entre la vida y la muerte; para ello se valen de la nueva burguesía que conspira agazapada dentro de todo aquello que sea actividad popular. En el ejército, hacen su labor reaccionaria cogiendo los cargos de responsabilidad y disimulando bajo una sonrisa hipócrita a la par que obstaculizan todo lo que signifique cultura y progreso dentro de la vida cuartelera, y trabajando por que el ejército vuelva a ser lo que era antes del movimiento, un nido de privilegiados gandules en contra de la clase trabajadora. En el comercio, haciendo la vida imposible y acaparando para crear obstáculos a la economía Nacional. En las Fuerzas del Orden, sembrando la discordia y haciéndoles crear odios en contra de los productores, etc., etc.

Después de observado todo esto, debemos tener en cuenta, en primer lugar, que infinidad de compañeros de los frentes nuestros han dado su vida generosamente en beneficio de la Patria, y a causa no por un mero capricho o para ganar honores sino porque así se vive en la realidad vivida durante veinte siglos de opresión y explotación por el capitalismo y que las generaciones venideras por lo menos tienen a soportar tanto crimen y tanta tiranía. Repetidamente se ven contra quienes todo lo producen, los que tienen que ser los que sufren y todo cuanto dicen que hacen.

En segundo lugar, que saliéndose del margen de la disciplina y mando único, que somos los que tenemos que reconocer y acatar como base para ganar la guerra y que los señores siempre la tienen en la boca, la interpretan fuertemente toda lógica y democracia y siempre en beneficio personal y egoísta, pues, esta realidad que vivimos exige de todos nosotros, sino queremos seguir siendo esclavos, que nos dejemos un poco de diversiones y apatías imperdonables, dignificándonos nosotros mismos, y aportando cada uno nuestra iniciativa y nuestra voz, para que sea imposible que reaccione el capital otra vez más y quedemos compensados para siempre la sangre de tantos seres inocentes derramada en holocausto de la libertad.

Para terminar, solamente os pido, compañeros, que penséis que de nosotros no sólo depende el triunfo de las armas de la España proletaria sino también el triunfo de la clase trabajadora y por lo tanto hay que dejarse de partidismos y rencores y noblemente vayamos a la unidad de todos los trabajadores, que bien claramente nos da ejemplo el capitalismo mundial, que por mucha que sea su distancia y por muchos que sean sus rencores, cuando tratan de defender el capital, se unen, estrechamente; y de esta manera se explica la farsa de la Sociedad de Naciones.

Salud, y triunfo del Pueblo.

FRANCISCO IBARRA

## Millón de afirmación Juvenil Libertaria, para mañana

Mañana domingo, a las seis de la tarde, organizado por la Federación Local de J.J. LL. de Almería, se celebrará un acto de afirmación Juvenil Libertaria en la barriada de la Cañada, en el que tomarán parte los compañeros siguientes:

José Plaza, por la Federación Local de J.J. LL.

José Hernández Ojeda, por el Comité Provincial.

Juan Padilla López, por la Comisión de Propaganda.

Trabajadores de todas las tendencias!

Acudiendo a oír la voz de las Juventudes Libertarias, cumpliréis un deber de revolucionarios conscientes.

Por la Federación Local de J.J. LL.—EL SECRETARIO.

**Este número ha sido visado por la censura**

Problemas del campo

# A mis hermanos campesinos

A tí, hermano campesino. A tí, hermano del campo, que siempre has sido el que has sentido con más intensidad, en todos los regímenes que han existido hasta ahora en nuestro suelo ibérico, la explotación de tus tiranos «amos»: unos, bajo el nombre de la burguesía derechista, y otros, bajo la capa de izquierdista, pero en su seno burgueses idénticamente igual que los anteriores, te hablo hoy por medio de este periódico, portavoz de los trabajadores netamente revolucionarios. Te hablo sinceramente, con nobleza y el corazón en la mano, no con miras egoístas de embaucarte en una política haciendo ver que ella será la redentora de tu explotación y proporcionadora de tu felicidad y emancipación. Eso no, mi conciencia le repugna hacerlo, el campo no hace política, prometerle mucho y no hacer nada; te voy a hablar de lo que eres hermano mío y deseo tu felicidad, no para que seas instrumento del triunfo de un determinado ideal, de una determinada política que según los que la predicán, te libran de la explotación y una vez conseguido el triunfo de la misma, no se acuerdan de lo que te prometieron y sí de apretar más el yugo que te oprimía.

Este es mi primer párrafo, haberos sabido que si me dirijo a vosotros, hermanos campesinos, no es por ninguna de las causas que os he expuesto anteriormente, es porque sois mis hermanos y deseo vuestra felicidad.

Como vosotros sabéis, estamos en guerra. Vosotros combatís al fascismo unos en las trincheras y otros en el campo; estos últimos procurando por que la producción sea cada vez mayor y puedan satisfacer las necesidades que exige la guerra; los de las trincheras, los que estáis en el campo, todos lucháis por un mismo fin, aplastar al fascismo invasor de nuestro suelo.

Los tiranos que os explotaban, tenían que procurar por todos los medios a su alcance, que la ignorancia y la incultura fuera dueña de vosotros, porque si llegabais a tener una pequeña capacidad os daríais cuenta del engaño de que érais víctimas por parte de vuestros explotadores, y en un acto de rebeldía, que tenemos que tener algún día, contra aquél que es un esclavo, víctima de la explotación, arremeteríais contra ellos desplazándolos del lugar que nadje más que vosotros los habéis colocado.

Pues bien, queridos hermanos campesinos, las tierras que trabajáis, unas son vuestras y otras todavía no, los son, aunque lo serán. Serán vuestras, no porque el Gobierno tal o el Gobierno cual os las dé; sino porque el pueblo os las dará, pues lo que es de uno, es un absurdo que otro, valiéndose de artimañas, os las haya. Si las tierras son vuestras ha sido por la labor desarrollada por él o su partido (pues abusando de vuestra ignorancia es lo que quieren haceros ver). Son vuestras, porque sois los que las trabajáis y los que las hacéis producir. No es la propiedad que se haga política con vosotros; a nadie tenéis que agradecer nada, porque es absurdo que las tierras os las hayan dado. Muchas personas interesadas en haceros ver que han sido ellos, cuando sois vosotros los que luchan en las trincheras para aplastar al fascismo, y dejando vuestra vida en las garras de la muerte, las habéis, o las estáis conquistando.

Por las causas que os he expuesto anteriormente, habéis tenido, una mayoría, falta de instrucción cultural o capacidad, como queráis llamarle, y es necesario que vosotros dándoos cuenta de la labor que tenéis, que realizar para conseguir vuestro bienestar (por que todavía no lo habéis conseguido), hagáis un pequeño sacrificio y en los ratos de ocio que tengáis os vayáis capacitando. Pensad que la capacidad en el hombre es un factor importantísimo para llevar a feliz término las obras emprendidas en pro de vuestra felicidad y bienestar.

Mi deseo sería poder extenderme en consideraciones en este tema de suma importancia; pero mi inteligencia no me permite exponérselo más extensamente. Sólo está en mi ánimo ver si consigo que nos pongamos en una continua relación con mis hermanos del campo y darles una pequeña pauta a seguir de lo que es su misión para llegar a su bienestar.

Salud, Hermanos Campesinos!

J. MINGO M.

# Dictamen emitido por el Pleno Nacional de Regionales celebrado en Valencia

Discutidas las contrabases presentadas a este Pleno por el Comité Nacional de las J.S.U. en contestación a nuestras bases emitidas por el Pleno de Diciembre, con el fin de que habiendo sido estudiadas por los Regionales, estimamos que dichas bases no presentan el sentir de la mayoría de la mayoría por estar fundamentada en una base abstracta que sujeta a las J.J. como índice de las organizaciones políticas que en la actualidad no expresan el sentir revolucionario del pueblo español.

El Pleno considera este Pleno que es nuestra Alianza de la Juventud Revolucionaria para ello emite las siguientes bases para la formación del «Frente de la Juventud Revolucionaria» y que sometemos a la consideración de todas las organizaciones juveniles antifascistas.

**PRIMERO:** El Pleno considera que no es posible llegar a formar parte del Frente de la Juventud Revolucionaria, sin reconocer la transformación social y económica sufrida por el pueblo español desde el 19 de Julio. Por lo tanto deben de comprometerse todos los organismos que ingresen en este Frente a encauzar esta transformación social. Nuestra unión nos dará la fuerza para triunfar. GANAR LA GUERRA, HACER LA REVOLUCION. Esta es la misión del FRENTE DE LA JUVENTUD REVOLUCIONARIA.

**SEGUNDO:** Interesar de una manera decidida y constante para que las relaciones entre los organismos sindicales sean cada vez más íntimas y fraternales por interrelacionar así a la vida económica y social de España.

**TERCERO:** Se desarrollará una intensa campaña, en todo momento porque en la dirección política y social de España, se encuentran representadas todas las tendencias antifascistas en proporcionalidad a las fuerzas que representan, ya que así lograremos cohesionar más firmemente los anhelos de la clase trabajadora al sentirse justamente representada; debiendo para que esta propaganda sea eficaz y uniforme, desaparecer toda actuación exclusivista, como asimismo la actuación de secta o de partido. Ni en mítines, conferencias, charlas, prensa etc, etc, se podrán hacer apologías o panegíricos de una doctrina determinada, en nombre de la alianza de los jóvenes antifascistas revolucionarios, dedicándose todos los actos a enaltecer la moral de los combatientes, para que su espíritu combativo no decaiga en ningún momento, y además dando a los organismos aliados amplia autonomía para poder exponer al pueblo sus ideas, tácticas y finalidades, guardándose en esta campaña todo el respeto y consideraciones para los organismos representados en este Frente, como asimismo para los organismos aliados en la lucha antifascista.

**CUARTO:** En el terreno social entendemos que ya que todas las corrientes antifascistas son de tipo federalista, debe de ser la línea política-social de este sistema la que debe de regir en los pueblos ibéricos. Debemos desde ahora procurar para cada región, provincia y municipio la más amplia autonomía, reconociendo a todos ellos el derecho a la libre experimentación.

**QUINTO:** Consideramos que para dar mayor eficacia a las fuerzas antifascistas es necesario la creación del EJERCITO POPULAR REVOLUCIONARIO con mando único, siempre que en este mando estén representadas todas las organizaciones antifascistas y cuenten con la confianza de los combatientes. Los mandos militares del EJERCITO POPULAR REVOLUCIONARIO deben de ser la expresión fiel de las aspiraciones de los combatientes para que existan así una confianza mutua necesaria para ganar la guerra. Este Frente de la

Juventud Revolucionaria luchará porque en el ingreso en la Escuela Popular de Guerra tengan prioridad los jóvenes combatientes.

**SEXTO:** El Frente de la Juventud Revolucionaria «estará representado en todos los Estados Mayores y organismos dirigentes de la guerra, por aglutinar a la mayoría de las fuerzas combatientes.

**SEPTIMO:** Las organizaciones firmantes, exigirán que todas las fuerzas combatientes, guardias, marinos, carabineros, soldados, y milicias populares disfruten de los mismos haberes. Exigimos una depuración enérgica de la burocracia, reducción de los grandes sueldos, supresión de la duplicidad de los cargos retribuidos por el Estado.

**OCTAVO:** El Frente de la Juventud Revolucionaria impedirá que el reclutamiento sea llevado a efecto por Batallones, Brigadas, u otros organismos que no sean los competentes, de acuerdo con las organizaciones obreras.

**NOVENO:** El Frente de la Juventud Revolucionaria se impone la labor de sanear la retaguardia de parásitos y enemigos de la Revolución y de la causa del antifascismo. Todo aquél que por su edad y estado físico sea apto para realizar una labor útil, deberá de poseer un documento que justifique su ocupación, de lo contrario, deben de ser movilizados para las labores del campo, de fortificaciones, o para la lucha en los frentes.

Asimismo el Frente de la Juventud Revolucionaria abogará en todo momento en pro de la labor socialmente útil y la selección de la producción.

El F. J. R. efectuará una intensa campaña para la adaptación de las industrias a las necesidades de la guerra.

**DECIMO:** Problema de la tierra.—El Frente de la Juventud Revolucionaria luchará con la juventud campesina por el logro de todos sus derechos sobre la tierra, para la socialización de todas las tierras de los latifundistas y terratenientes, formando las colectividades campesinas y dejando en libertad de producción a los pequeños propietarios que no necesitan asalariados para el laboreo de sus tierras. En todos los aspectos haremos resaltar la necesidad de respetar la obra del campesino, haciendo cada vez más estrechas las relaciones intersolidarias de la ciudad y el campo.

**ONCE:** Considerando que para establecer el orden de la economía, alterada por la guerra, es necesario un organismo regulador de la producción y el consumo, el Frente de la Juventud Revolucionaria lanza la siguiente consigna: **TODO EL PODER ECONOMICO A LOS SINDICATOS.**

**DOCE:** El Frente de la Juventud Revolucionaria presentará como premisa necesaria, que todos los jóvenes que pertenezcan a una de las organizaciones que entren a formar parte del mismo deben de estar sindicados como obreros de la C. N. T. o U. G. T. a excepción de los estudiantes que pertenecerán a sus organizaciones profesionales.

### APARTADOS ADICIONALES

**PRIMERO:** Para ingresar en este FRENTE DE LA JUVENTUD REVOLUCIONARIA es imprescindible la aceptación de estas bases.

**SEGUNDO:** Pueden ingresar en el mismo todas las organizaciones juveniles obreras, estudiantiles, deportivas y militares que sean antifascistas.

**TERCERO:** Este Frente de la Juventud Revolucionaria establecerá relación con todos los frentes antifascistas del mundo, incitándoles a que ayuden eficazmente a la España proletaria que lucha contra el fascismo y por la revolución social.

Por la Ponencia: **Centro-Cataluña-Andalucía-Comité Peninsular.**

# Otro héroe caído

El día 24 de Abril partimos de la alegre ciudad de Huelma (Jaén) con dirección al frente de Pozoblanco en donde ocupamos una posición de este Sector y una misión a cumplir, misión que a todos nos compete porque es la lucha por la liberación de España, no de aquella de antaño, sino de una España libre sin amos ni servidores.

Pasó algún tiempo; un día tras otro...y tranquilidad; pero llegó el día 20 de Mayo, y su amanecer ofrecía un panorama taíste, porque la atmósfera estaba cargada de negras nubes, como las entrañas de los tiranos que se oponen a nuestras libertades.

Se ha presentado el enemigo, y nuestros responsables dan la voz de alerta y los muchachos se ponen en

expectación. Son las tropas de Franco y sus secuaces que atacan a nuestras posiciones.

Abre el fuego el enemigo y nuestros mandos ordenan se rompa el fuego asimismo, contra ellos, el que fué bastante bien respondido.

A mi vera, el Comisario de la Compañía Ametralladoras del tercer Batallón de la 148 Brigada Mixta que me dice: ¿No ves allá a lo lejos la aviación?

Era la aviación de tipo italo-alemán en número de 16; pero nuestro Comisario en cumplimiento de su deber empieza a dar ánimo a nuestros muchachos, recorriendo los parapetos.

Más tarde se presentaron otros 16, que sumaban 32, vomitando metralla contra los hijos del Pueblo que no quie-

ren sostener el yugo de la esclavitud de otros países.

Aquí, con el pecho henchido de rebeldía y la conciencia pidiéndole justicia, nuestro Comisario, Antonio, Barcia Rejano, con los muchachos hizo frente al enemigo. Cayó sin vida, troncada ésta por una bala mercenaria. El hombre que luchó en nombre de los ideales ácratas, nuestro Comisario, el que su-

frío persecuciones y encarcelamientos siendo golpeado y martirizado en las mazmorras frías de la prisión. Allí estudió y su rebeldía aun fué más grande en contra de una sociedad que no tiene derecho a existir y por consiguiente tenemos que extinguir. Pudo libertarse de las garras del fascismo, hizo frente a los invasores en Sevilla, Madrid y distintos frentes, y por último

cayó en este frente en holocausto de las libertades, como cayó Durruti, Ascaso y otros mártires de la libertad. Desempeñó la misión que preconizaba. Adjuntó la palabra con la acción como lo sabían hacer los héroes que luchan en nombre de la libertad.

Gloria a los héroes. Sobre sus tumbas arrojaremos flores regadas con su sangre.

JOSÉ GAFO MORENO

Al recordar la gran epopeya de julio del pasado año, etc. etc. etc.

Juventud Consciente F.I.J.L.

Redacción y Administración: REGOCIJOS, 2 TELÉFONO, NÚM. 1-2-3-2 Precio, 15 céntimos Año I :: Núm. 25

El que fue batallón "Floral", en la vanguardia combate al fascismo

En los primeros días de Marzo, por orden del mando, salía de Cuevas de Almanzora (Almería) con dirección a Cádiz...

La mejor propaganda, es nuestra intachable conducta social-revolucionaria

Ayer me manifestaba de esa forma en nuestro periódico mural, porque es de sumo interés hacer comprender a todos los jóvenes libertarios...

A todos los jóvenes en cuyos cerebros germinen ansias revolucionarias

Las Juventudes Libertarias, deseosas de llegar a un acuerdo con todas las juventudes revolucionarias, presentan unas bases...

No es muy grande, sino mediana, lisa, de buena estampa y tipo fino; negra de pavón, fuerte y suave...

AL HABLA CON MI PISTOLA

se compare en su importancia a la buena vanguardia. Ha sonado la campana que con sus voces metálicas nos indica...

¡¡¡ Parece que quiere hablarme (oigo su respirar); al fin lo hace... ¡¡hermano! No te asustes, es que voy a hablarle; sé todo oídos que quiero decirte algo...

vine? No te importe esto; vengo de donde vienen todos. Me hicieron fuerte como el roble, de rico pavón para no marchitarme...

La suerte me puso en tus manos y ahogará el mal aplicando la justicia. Harás el bien desterrando el mal. Limparás de lacras la mal llamada sociedad...